



Regierungsratsbeschluss vom 06. September 2022

Ausgabenbericht betreffend «Ausgabenbewilligung zur Weiterführung der Vermittlungsarbeit am Rheinbord für drei Jahre (#RHYLAX 2023 bis 2025)»

P220112

1. Der Regierungsrat bewilligt für das Überbrückungsjahr 2022 die Ausgaben in der Höhe von insgesamt Fr. 120'000, die sich das Präsidentsdepartement (Fr. 80'000), das Justiz- und Sicherheitsdepartement (Fr. 20'000), das Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt (Fr. 15'000) sowie das Bau- und Verkehrsdepartement (Fr. 5'000) teilen.

Begründung

Die Nutzung des öffentlichen Raums unterliegt einer hohen Dynamik. Insbesondere das Rheinbord zwischen Schwarzwald- und Dreirosenbrücke wird in den nächsten Jahren weiterhin eine hohe Anziehungskraft haben. Dies führt in den Sommermonaten zu negativen Begleiterscheinungen wie nächtlicher Lärm und Littering und zu Nutzungskonflikten. Die Pilotphase von #RHYLAX hat gezeigt, dass die Vermittlungsarbeit zur Stärkung des Dialogs und der gegenseitigen Rücksichtnahme am Rheinbord eine präventive Wirkung erzielt.

